

Publié le 03 octobre 2021 à 16h27

Dinard : une journée en mer pour larguer les différences



Cette sortie en mer fut pour certains leur première rencontre avec la côte bretonne.

🕒 Lecture : 1 minute.

Treize salariés de l'atelier de menuiserie de l'Esat Ladapt, de Mayenne, ont eu la chance de profiter cette semaine d'une belle journée en mer à bord d'Ephata, le catamaran de l'association Émeraude Voile Solidaire. Organisée par Christophe Fresnais, le dirigeant fondateur de Mécabois, premier client de l'atelier de menuiserie de l'Esat, cette sortie en mer fut pour certains leur première rencontre avec la côte bretonne. De 20 à 52 ans, les participants ont tous apprécié ce bol d'air frais, loin du quotidien de l'atelier.